

Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung der Abrechnung über den Bau einer Holzschnitzelheizzentrale mit Fern- wärmeleitungsnetz für das Heilpädagogische Zentrum Hohenrain und für das Berufsbildungs- zentrum Natur und Ernährung in Hohenrain

vom 4. Dezember 2023

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

nach Einsicht in die Botschaft des Regierungsrates vom 4. Juli 2023,

beschliesst:

1. Die Abrechnung über den Bau einer Holzschnitzelheizzentrale mit Fernwärmeleitungsnetz für das Heilpädagogische Zentrum Hohenrain und für das Berufsbildungszentrum Natur und Ernährung in Hohenrain wird genehmigt.
2. Der Kantonsratsbeschluss ist zu veröffentlichen.

Luzern, 4. Dezember 2023

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin: Judith Schmutz

Der Staatsschreiber: Vincenz Blaser